



**Unser Aktionspreis 26.989 €**  
**Tageszulassung**  
**RAV4 Diesel, 2,2-I-D-4D, 4x4**  
Kraftstoffverbrauch innerorts/außerorts/kombiniert 6,3/4,7/5,3 l/100 km, CO<sub>2</sub>-Emissionen kombiniert 137 g/km.



E-Paper | Apps | Lesershop | Kontakt

☁ 1°C | 4°C

**Frankenpost**

Autor



Suche...

Von Michael Meier

@ Kontakt zum Autor

**Topthemen:** Vogelgrippe • Fall Peggy • Hof-Galerie • Gerch

**Arzberg**

**Veröffentlicht am:**

01.12.2016  
00:00 Uhr

## Kinderhaus sammelt für Johanna

Die Diagnose "Hirntumor" reißt eine Dreijährige Thiersheimerin aus ihrem gewohnten Umfeld. In ihrem Hort läuft eine Spendenaktion an, die dem VKKK zugute kommt.

 Vorlesen



Die kleine Johanna erträgt tapfer ihre Behandlungen. Das evangelische Kinderhaus "Unter'm Regenbogen" in Thiersheim will mit verschiedenen Aktionen den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern unterstützen. Foto: pr.

**Thiersheim** - Die Diagnose Krebs alleine ist schon ein riesiger Schock für den Erkrankten und seine Angehörigen. Wie tragisch muss es sein, ist ein kleines Kind von der heimtückischen Krankheit betroffen? Für die kleinen Patienten ist die Erkrankung mit einer langwierigen und kräftezehrenden Therapie verbunden, die sie außerdem aus ihrem gewohnten Umfeld - Familie, Freunde und Schule - reißt. Zur Sorge um das erkrankte Kind kommt für die Eltern oft noch eine finanzielle Belastung. Fahrt- und Aufenthaltskosten, um in der Nähe des Kindes sein zu können, schlagen zu Buche, nicht selten müssen die Eltern mit einem Verdienstaufschlag zurecht kommen.

In das Thiersheimer Kinderhaus "Unter'm Regenbogen" ging bis zum Frühjahr die kleine Johanna mit viel Freude. Dann wurde bei der Dreijährigen ein Hirntumor diagnostiziert und für die Eltern brach eine Welt zusammen. "Für das Kindergartenteam und den Elternbeirat war sofort klar, dass die Familie Unterstützung braucht. Wir haben uns sofort überlegt, welche Möglichkeiten es gibt", sagt Christiane Thoma, die Leiterin der Tagesstätte. So stießen sie auf den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK). "Wenn wir diesen Verein unterstützen, dann helfen wir automatisch auch unserer Johanna. Also sammeln wir jetzt für den VKKK", sagt die Kita-Leiterin.

Und das geschieht in folgender Form: Zum einen liegt ab sofort im Kindergarten eine Musik-CD auf, die es für zehn Euro zu kaufen gibt. Sie trägt den Titel "Der Süden rockt" und ist randvoll mit fetziger Musik. 19 angesagte Musikgruppen und Kabarettisten aus Bayern interpretieren Donikkl-Lieder auf ihre eigene, besondere Art und Weise. Dazu gehören unter anderem Schandmaul, Troglauer Buam, Fiddlers Green und die Bananafishbones. Der Erlös geht an

den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern. Natürlich kann auch Bargeld direkt zugunsten des Vereins abgegeben werden, dazu steht eine goldene Spardose bei der Sitzzecke im Kindergarten.

Außerdem geht der Elternbeirat unter Leitung von Franziska Reihl auch für Johanna sammeln, unter anderem auf dem Thiersheimer Weihnachtsmarkt. "Wenn wir alle Spendengelder zusammen haben, dann geben wir diese persönlich in der Vereinszentrale in Regensburg ab", kündigt Christiane Thoma an. Informationen, wie der kleinen Johanna geholfen werden kann, gibt es im Kinderhaus unter 09233/9145.

★ Für »Meine Themen« verfügbare Schlagworte

- Angehörige
- Aufenthaltskosten
- Eltern
- Elternbeirat
- Gehirntumor
- Karzinomkranke
- Körperliche Behinderungen und Gebrechen
- Patienten
- Spendenaktionen
- Vereine

Diesen Artikel teilen / ausdrucken



**Verein hilft in verschiedenen**

Der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK) arbeitet ausschließlich ehrenamtlich und lebt von Spenden. Er unterstützt die Familien von krebskranken Kindern und erleichtert den kleinen Patienten den Klinikaufenthalt sowie die kräftezehrende Behandlung. Der VKKK organisiert Klinikclowns, richtet Spielzimmer und Elternhäuser ein, finanziert Psychologen und Uhrtherapeutische Betreuungen. In der letzten Phase des Lebens begleitet der Verein die Angehörigen durch den Arbeitskreis trauernder Familien und unterstützt das Palliativprojekt SAPPV. Auch "Herzenswünsche" versucht der Verein zu erfüllen. Die Kontaktadresse lautet: VKKK Ostbayern e.V. (Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern), Franz-Josef-Strauß-Allee 17, 93053 Regensburg, Telefon 0941-299075. Im Internet: [www.vkkk-ostbayern.de](http://www.vkkk-ostbayern.de).



**Mehr zum Thema**



21.11.2016  
**In Höchstädt ist die Welt in Ordnung - größtenteils**  
 Bürgermeister Gerald Bauer hält in der Bugatti-Bar Rückschau. Dabei muss er einräumen, dass die Einwohnerzahl leicht zurückging. >> mehr



12.12.2016  
**Wunschzettel direkt ans Christkind**  
 Die Schindinger Schüler richten bei ihrer Adventsfeier extra ein Postamt ein. Die Eltern und Besucher dürfen mitbasteln. >> mehr



vor 9 Stunden  
**Porzellan begeistert Bischof**  
 Mit ihrem geschmückten Christbaum im Diözesanzentrum Regensburg helfen Grundschüler aus Selb einem Kind in Kenia. Dafür bekommen sie viel Lob. >> mehr



24.11.2016  
**40 000 Euro für Kabinen und Duschen**  
 Der ATV Höchstädt investiert weiter in die Sanierung seiner Turnhalle. Mit 56:1 Stimmen votieren die Mitglieder für die Renovierung. >> mehr



27.07.2016  
**Kinder pauken in zwei Sprachen**  
 Seit acht Jahren besuchen tschechische Jungen und Mädchen die Grundschule in Schirnding. Sie und ihre Eltern nehmen viel auf sich. Vorkenntnisse haben sie aus dem Kindergarten. >> mehr



12.08.2016  
**Kinder erleben Fußball pur**  
 Der ATV Höchstädt bietet seinen jungen Gästen ein tolles Programm. Die drei Tage vergehen wie im Flug. >> mehr



Wir suchen Sie! – Werden Sie Teil unseres Teams.  
**MEDIENBERATER/-INNEN**  
 in Festanstellung für den Raum Coburg, Kronach, Hildburghausen, Sonneberg und Suhl  
**WE WANT YOU!**

www.azubis.de Anzeige  
 Autor Anzeige  
 **azubis.de** Das Ausbildungsportal

 **azubis.de** Das Ausbildungsportal Von Michael Meier  
Kontakt zum Autor  
 **Über 2.000 freie Stellen** Veröffentlicht am: 12.12.2016 09:00 Uhr

**Frankenpost**



**Region**

- Hof / Rehau
- Fichtelgebirge
- Kulmbach
- Münchberg
- Naila
- Oberfranken
- Bayern
- Feuilleton
- Wirtschaft
- Leseranwalt

**Deutschland & Welt**

- Brennpunkte
- Schlaglichter
- Tagesthema
- Boulevard
- Wirtschaft
- Börse
- Kalenderblatt
- Wissenschaft
- Computer

**Meine Themen**

- Anzeigen**
- Stellen
  - Trauer
  - Magazine

**Vorteilswelt**

**Sport**

- Lokal
- Regional
- Überregional
- Bayern Hof
- VER Selb

**Abo**

- Mehr**
- Webcams
  - Wetter
  - Whatsapp Service
  - FAQs

**Leben**

- Veranstaltungen
- Mobiles Leben
- Karriere
- Schule & Studium
- Kinder, Kinder
- Aktiv leben
- Bauen & Renovieren
- Wohnen
- Reise
- Essen & Trinken
- Gesundheit & Fitness
- Tiere
- Garten & Natur
- Lifestyle & Mode
- Netzwerk & Multimedia
- Geld & Recht

Weitere Angebote:

Neue Presse | inSüdthüringen.de | sueddeutsche.de | Stuttgarter Nachrichten | Stuttgarter Zeitung | Schwarzwälder Bote | swmh.de  
 leershop-online.de | Wochenspiegel | Blickpunkt

Kontakt | Impressum | AGB | Datenschutz | Nutzungsbasierte Onlinewerbung | rechtl. Hinweise | Netiquette

